



市ホームページ内フォトギャラリーや公式ツイッターでもまちの話題を紹介しています!



▲紫陽花



人権広報大使に任命された市キャラクター「きんちゃん」

ご当地キャラクター人権広報大使に「きんちゃん」が任命されました!

5月11日、市役所にて、ご当地キャラクター人権広報大使委嘱式が行われました。

これは、名古屋法務局が地域で知名度のある市キャラクターを「人権広報大使」として委嘱し、さまざまな人権啓発活動に積極的に参加することで地域での人権啓発活動をより効果的にすることを目的としたものです。

今年度は、市キャラクター「きんちゃん」が名古屋法務局より任命されました。

市民の皆さんへ人権に対する啓発活動を行い「思いやり」の気持ちを大切に、幸せに暮らしていけるように努めていきます。



新庁舎前植樹の様子

巴塚の松植樹式

5月12日、市役所前にて、「巴塚の松」の植樹式を行いました。「巴塚の松」とは、樹齢750年になる由緒ある黒松で、天然記念物に指定されているその子孫の松を、富山県南砺市より両市の交流の証として、譲り受けたものです。

両市の益々の市勢繁栄を願い民生委員・児童委員の皆さんの手で植樹いたしました。

ちょっと一息
“防災”

防災クイズに挑戦してみませんか?

問題 洪水を防ぐ施設として間違っているものはどれでしょうか?

①

堤防

②

水門

③

防潮堤

答えはP20の下をご覧ください。

※防潮堤とは、台風などによる大波や高潮、津波の被害を防ぐ堤防のことです。 © 2020



新庁舎開庁しました!



平成28年5月より行ってまいりました新庁舎建設事業も無事に終了し、5月7日新庁舎開庁に伴い、新庁舎での業務を開始しました。

開庁式は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止対策のため、小規模とし、弥富市長を始め市議会議員、新庁舎建設関係者らで行いました。市長からは「新庁舎の建設に携わっていただいた皆さんにとっても感謝しています。立派な庁舎に負けないよう未来の弥富をつくりあげていきたい」と、あいさつがありました。

庁舎内を紹介します!

市民協働スペース・市民プラザ

市民の皆さんの交流の場として誰もが気軽に集うことができるよう設置しました!



展望休憩スペース



議場



弥富市議会議場は庁舎の5階にあります。議場にはモニターを設置し、傍聴者に本会議の様をわかりやすく見ていただけるようになっています。6階の傍聴席には50席の座席に加え、車椅子の方のためのスペース(2席)もご用意しています。

※現在、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、傍聴の自粛をお願いしています。会議によっては傍聴いただけない場合がありますので、ご理解とご協力をお願いします。



6階にある展望休憩スペースは、外の景色を見ながら休憩していただけるスペースです。6階からの景色は、名港トリトンや長島スパランド(三重県桑名市)まで見渡すことができます。